

#WEST 29. Juni 2015

EVG Betriebsgruppe DB Regio Rhein-Ruhr mit historischer Straßenbahn durch die europäische Kulturhauptstadt 2010

Daniel Gunkel und Johannes Martin, Triebfahrzeugführer der DB Regio NRW und Mitglieder der Verkehrshistorischen Arbeitsgemeinschaft EVAG. e.V (VHAG) organisierten eine historische Straßenbahnfahrt für die Mitglieder der Betriebsgruppe DB Regio Rhein-Ruhr.

Daniel Gunkel und Johannes Martin, Triebfahrzeugführer der DB Regio NRW und Mitglieder der Verkehrshistorischen Arbeitsgemeinschaft EVAG. e.V (VHAG) organisierten eine historische Straßenbahnfahrt für die Mitglieder der Betriebsgruppe DB Regio Rhein-Ruhr.

Der historische Straßenbahnwagen aus dem Jahre 1950 wurde mit Getränken beladen, rechtzeitig am Startpunkt des Essener Hbf bereitgestellt. Die Fahrt verlief vom Essener Hbf über Katernberg (Zollverein) - Essen Rüttenscheid - Essen Altendorf- Essen Frintrop - Essen Bergeborbeck mit dem Ziel Borbeck.

Den Spaß an der Fahrt konnte man allen Teilnehmern ansehen und ein Zusammenkommen der Mitglieder mehrerer Einsatzstellen zum Erfahrungsaustausch, ist beim EVG Mitglied immer willkommen.

Der Tag wurde anschließend in der Dampfbierbrauerei Borbeck mit einem tollen Erfahrungsaustausch beendet und alle waren sich einig, dass können wir gerne nochmal machen.

Johannes Martin und Daniel Gunkel, die auf der Tour als Zugbegleiter mit fuhren, waren mit dem Erfolg der Fahrt sehr zufrieden.

Zum guten Schluss sollte man die sauberen und gepflegten Sanitären Anlagen in sämtlichen Wendeanlagen erwähnen. Solche Verhältnisse kann man nur weiter empfehlen.

Bedanken möchte sich die Betriebsgruppe DB Regio Rhein-Ruhr bei der GUV/FAKULTA für ihre freundliche finanzielle Unterstützung.

Downloads



[infodownload.pdf](#)

(PDF, 175.84 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/west/aktuelles/15_)